
MOREY-SAINT-DENIS

Les cyclo-cardiaques en visite à la mairie



■ Photo Francois BAILLY

L'Association des cyclo-cardiaques (ACC) propose aux personnes ayant « une panne de cœur » de venir partager avec les adhérents au sujet de leurs expériences et pratiquer une activité sportive saine : le vélo. Confrérie de la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), qui œuvre également en partenariat avec la Fédération française de cardiologie, l'association permet aux membres de sillonner les routes. Ils se sont retrouvés dernièrement à la mairie de Morey-Saint Denis pour un moment d'échanges.